

Die Durststrecke ist endlich zu Ende

OÖ-Ligen/Frauen | Der SC St. Valentin feierte den ersten Saisonsieg. Der ASK vergab einige Chancen auf den Sieg und teilte die Punkte.

Von Peter Führer und Daniel Hartl

○ **LANDESLIGA OST**

ASK ST. VALENTIN - SCHWERTBERG

0:0. „Normalerweise muss man das Spiel gewinnen“, war ASK-Obmann Gerhard Üblacker nicht ganz mit der Punkteteilung gegen Schwertberg zufrieden. Sein Team fand schon nach fünf Minuten die erste gute Gelegenheit vor, doch Markus Hermes brachte einen Kopfball nicht im Tor unter. Auch Daniel Guselbauer hatte bei seiner besten Gelegenheit Pech und schoss einen Verteidiger an.

Im zweiten Durchgang war es Michael Guselbauer, der einen Lochpass von Mitterndorfer ans Außennetz lenkte. Da auch eine Doppelchance zehn Minuten vor Spielende von Michael Guselbauer nicht verwertet werden konnte, blieb es schließlich beim torlosen Remis.